

Nouvelle impulsion pour BTP Consultants Strasbourg avec l'arrivée de Déborah Noeppel



Déborah Noeppel, Directrice d'Agence
Strasbourg chez BTP Consultants

BTP Consultants annonce la nomination de Déborah Noeppel au poste de Directrice de l'agence de Strasbourg. Forte de plus de 20 ans d'expérience dans le contrôle technique de la construction, elle apporte une expertise reconnue et une connaissance fine du territoire alsacien.

Un parcours ancré dans le Grand Est

Diplômée de l'ESITC Metz (anciennement ESTP), Déborah Noeppel débute sa carrière en 2004 chez Norisko (devenu Dekra), en tant que chargée d'affaires. Elle y développe pendant 13 ans une solide maîtrise des enjeux du contrôle technique. En 2017, elle rejoint QualiConsult pour développer le secteur du Haut-Rhin, poursuivant ainsi un parcours professionnel enraciné dans sa région natale.

Séduite par la vision et l'organisation de BTP Consultants, elle décide en 2024 de rejoindre l'entreprise pour relever un nouveau défi. Après quelques mois d'intégration, Déborah souligne la bienveillance de l'environnement de travail, la liberté d'action sur le terrain et un fonctionnement plus agile, loin des lourdeurs organisationnelles connues dans de plus grandes structures.

Structurer et faire rayonner l'agence de Strasbourg

Créée en 2019, l'agence de Strasbourg intervient en contrôle technique et en coordination SPS. Sous l'impulsion de Déborah Noeppel, elle vise aujourd'hui à franchir un nouveau cap. Parmi ses priorités figurent le développement de l'activité sur tout le territoire alsacien, le renforcement de la cohésion d'équipe et la valorisation des **savoir-faire spécifiques** de l'agence, notamment dans le domaine de la **construction biosourcée**.

“BTP Consultant se différencie notamment par une bonne maîtrise des techniques non traditionnelles, ce qui nous permet d'accompagner la maîtrise d'ouvrage et la maîtrise d'œuvre sur ces sujets encore émergents. Mon rôle, c'est aussi d'apporter de la pédagogie et de la confiance autour de ces matériaux alternatifs.” précise Déborah Noeppel, Directrice d'Agence Strasbourg chez BTP Consultants.



Cap sur 2025 : croissance, recrutement, innovation

L'équipe strasbourgeoise, initialement composée de deux personnes, est en **pleine croissance** : un électricien et un coordonnateur SPS ont déjà été recrutés. Un poste d'ingénieur en contrôle technique est en cours de recrutement.

Les **perspectives sont prometteuses**. L'agence vient notamment de signer un contrat avec les Hôpitaux civils de Colmar et affiche de bons résultats sur les mois d'avril et mai, dans un contexte national pourtant tendu.

"J'ai envie de transmettre mon énergie et de faire grandir cette agence. Le potentiel est réel. La trajectoire 2025 est ambitieuse, mais les bases sont solides." conclut Déborah Noeppel.

Âgée de 45 ans, Déborah Noeppel vit à Colmar. Mère d'une petite fille de 15 mois, elle trouve son équilibre dans le sport et les voyages, qu'elle aime entreprendre en toute simplicité, en Indonésie comme dans le Jura.

À propos

BTP Consultants est un bureau de contrôle technique, coordination SPS et de conseil en prévention présent à l'échelle nationale depuis près de 30 ans. Considérant l'innovation comme fondamentale et moteur de son secteur, BTP Consultants est aujourd'hui engagé dans plusieurs voies porteuses comme le BIM, la construction industrialisée hors-site et l'utilisation de matériaux biosourcés, ou encore le réemploi. <https://www.btp-consultants.fr/>

Chiffres-clés de BTP Consultants

- +30 agences en France
- +500 collaborateurs
- 9,3/10 de satisfaction clients au S1 2025
- 9/10 de satisfaction collaborateurs (*enquête janvier 2025*)

